

Pays : France
Périodicité : Quotidien
OJD : 223785
Edition : Hautes-Alpes et Alpes de Haute-Provence, Romanche et Oisans



Le Percy

Le groupe Qetiқ à la Grange pour sa première en France

une cinquantaine de personnes a été conquise par le concert de Qetiқ jeudi à la Grange, organisé par les Détours de Babel, en collaboration avec l'Aida (Agence iséroise de diffusion artistique), dans le cadre des Allées chantent.



Perhat Khaliq avec une partie du groupe, lors du concert.

Qetiқ, groupe de rock originaire de la région autonome ouïghoure du Xinjiang, dans le nord-ouest de la Chine, a été fondé en 2006 par le guitariste et chanteur Perhat Khaliq. L'originalité de son répertoire réside dans le mélange de chansons traditionnelles ouïghoures et kazakhes et d'un rock puissant et progressif, pour lequel Perhat Khaliq a composé textes et musique.

Il a écrit, entre autres, une chanson en l'honneur de ses parents et une autre pour clamer l'humanité des prisonniers et leur donner de l'espoir. En 2010, le groupe a accueilli deux musiciens allemands et tourne depuis aussi en Europe, principalement en Allemagne et aux Pays-Bas. Le premier album de Qetiқ, "Rock from Taklamakan Desert", sorti en 2013, a été classé 2emeilleure vente chinoise de l'année 2014. Jeudi, c'était le premier concert du groupe en France.

À l'issue du concert, les musiciens ouïghours sont revenus sur la représentation : « Le public a été très attentif comme l'est en général le public européen. Nous nous sommes sentis très à l'aise ici, car la région est entourée de montagnes, comme chez nous. » Les Allées chantent donnent rendez-vous au public triévois le 28 novembre au Temple de Mens pour le concert des Musiciens du Louvre Grenoble.

F.M.